

# PFINGSTLAGER

Wir trafen uns alle bei St. Benedikt um 9.30

Wir fuhren ungefähr 1 ½ Stunden lang mit dem Auto nach Eisenstadt. Es war eine große Wiese beim Lagerplatz. Danach trugen wir das Gebäck ins Haus hinein. Und wir packten es gleich aus. Wir mussten uns umziehen hat der AKELA gesagt und eine andere KAPPE aufsetzen. Später durften wir spielen was wir wollten. Die SALTO, AKELA, WERNER und JÜRGEN sind einkaufen gegangen. Nach ein paar Minuten sind sie wieder zurückgekommen,

weil der AKELA das GELD vergessen hat. Der AKELA hat das Geld geholt und sind wieder einkaufen gefahren. Nach 1 ½ Stunden sind sie wieder gekommen. Wir halfen die Sachen ins Haus zu tragen.

Dann spielten wir etwas. Die Explorer und die Caravelles haben ein Feuer hinterm Haus gemacht. SPÄTER stellten ein paar EXPLORER TISCHE und PÄNCKE HINÜBER, und die WI WÖ haben das BROT, KETCHUP, MAIONESE, WÜRSTEL, SERVETEN, und BLASTIKTELLER. DER WOLFI von SACHIMA der BRUDER und der ALEX von den EXPLORERN haben die ZWEI GRILER auf die STEINE gelegt. DER AKELA hat später

die WÜRSTELN hinaufgelegt. Wir haben uns etwas zum trinken und eine SERVETE und einen TELLER mit BROT genommen. SPÄTER haben wir WÜRSTEL gegessen und nachher sind wir uns umziehen GEGANGEN und der AKELA hat uns die GESCHICHTE von KIM ERZEHLT. DIE ZWEI kleinen die MICHELLE und die CONNY sind als erstes EINGESCHLAFEN. WIR großen sind später EINGESCHLAFEN.



RACKSCHA die müssten ein paar mal REINKOMMEN, weil man uns bis raus hörte. WIE ES 8.00 war sagte der AKELA:

„DAS wir uns eine lange HOSE und einen langen PULOVER anziehen sollen.“

DIE SALTO und ich halfen der RACKSCHA beim FRÜHSTÜCK raustragen.

ZUM FRÜHSTÜCK gab es KÄSE und WURST mit SEMMEL und zum TRINKEN gab es ein KAUKAU. DER CHIKEI hat einen kalten KAUKAU getrunken. NACH dem FRÜHSTÜCK sind wir uns WASCHEN und ZEHNEPUTZEN gegangen. NACH den WASCHEN und ZEHNEPUTZEN sind wir



AM NÄCHSTEN MORGEN müssten wir bis 8.00uhr schlaffen.

ABER wir waren schon früher munter. DER AKELA und die



etwas ABLEGEN  
GEGANGEN.DER  
BOGINA,  
SACHIMA, CHIKEI  
haben bei der  
ErROBUNGSKARTE  
etwas abgelegt, aber der  
BOGINA hatte als  
einziger keine mit weil, er  
sie zuhause vergessen  
hat. DER DANIEL und  
die MICHELLE und die  
CONNY haben etwas im  
BUCH gemacht. DIE  
SALTO und ICH haben  
etwas im SPEZIHEFT  
etwas gemacht.  
DANACH haben wir  
etwas spielen TÜRFEN.  
DIE BUBEN haben mit  
dem BALL FUSSBALL  
gespielt, und die  
MÄDCHEN haben etwas  
anderes gespielt. WIR  
hatten auch einen BACH  
dort haben wir hindürfen  
aber immer haben wir  
zuerst fragen müssen  
ohne fragen hätten wir  
nicht hindürfen gehen.  
AM MITTAG gab es zum  
ESSEN WURSTSALAT  
der hat sehr gut  
geschmeckt und zum  
trinken gab es SAFT. WIR  
haben auf die anderen  
warten müssen bis die  
fertig waren. DANN hat  
der AKELA gesagt:" DAS  
wir bis 13.00 in ZIMMER  
bleiben sollen ohne ein  
MUGSER AUSER wir  
müssten aufs WC." ABER  
wir waren zu laut da  
kam meistens der  
AKELA rauf und  
schimpfte mit uns, das  
wir endlich leise sein  
sollen. WIR spielten  
etwas leises in ZIMMER.  
WIE es 13.00 war dürften  
wir hinaus. WIR sind mit

den AKELA in den  
WALD gegangen und  
haben für die EXPLORER  
BODENZEICHEN gelegt,  
wir haben auch 2  
BOTSC



HAFTEN gelegt die erste  
haben sie gefunden aber  
die zweite haben sie nicht  
gefunden. DIE hat  
nämlich die SALTO  
versteckt sie hat die  
zweite BOTSCHAFT  
hinter einen BAUM  
versteckt und hat sie  
ZUHNGTECKT. DAN sind  
die EXPLORER wieder  
zurückgegangen. DIE WI  
WÖ haben DAWEIL  
gespielt. SPÄTER hat die  
SALTO und ICH ein spiel  
mit den anderen gespielt.  
DA hat man eine DECKE  
gebraucht da gab es ein  
HAI der war darunter  
und 2 RETTUNGSLEUTE  
die haben den anderen  
helfen müssen das der  
HAI nicht die CONNY  
hineinzieht sonst ist sie  
der HAI. DAS haben wir  
eine RUNDE gespielt.  
VIEL später haben wir  
ABEND gegessen. DANN  
sind wir ZEHNEPUTZEN  
gegangen. DANN  
umziehen und schlaffen.

AN unsern letzten TAG  
müssten wir wieder bis  
8.00schlaffen.

DAS waren wieder mal  
die BUBEN die so laut

waren. DAS AKELA  
kommen musste.  
ENDLICH war es 8.00wir  
zogen uns an und gingen  
uns kämmen, zuerst  
FRÜHSTÜCKTEN wir  
und dann packten wir  
alles ein. SPÄTER  
ENDEGTE der AKELA  
beim SACHIMA einen  
ZECKEN. DANN bei der  
SALTO , und später  
hatten wir ZECKEN  
KONTROLLE .  
DANACH schauten wir  
uns das FUSSBALLSPIEL  
an. VIEL später baute die  
SALTO und ich eine  
wippe .  
SPÄTER sind wir zur  
KROTE GEGANGEN.  
WIER schauten uns die  
HÖLE an und der  
AKELA hat sie  
FOTOKRAFIERT.  
DER DANIEL, BOGINA,  
CHIKEI haben eine wette  
gemacht . DER DANIEL  
ist von FELSEN  
GEFALLEN: WIR haben  
HILFE geholt, später sind  
wir nachhause gefahren  
ES HAT UNS ALLEN  
DAS LAKER GEFALLEN.

GESCHRIEBEN UND  
ERZÄHLT VON APA  
UND MICHELLE